



Volksschule Niederneukirchen

07224-7070, ✉s410221@schule-ooe.at

Newsletter

Liebe Eltern!

Wir sind nun ins zweite Semester gestartet und es tut sich viel an unserer Schule. Viel Spaß beim Lesen der zweiten Ausgabe unseres Schul-Newsletters!



Aktuelles



1. Klasse

Am Dienstag, den 11. Februar 2025, stand für alle Kinder unserer Volksschule „KULTUR“ auf dem Stundenplan. Mit Bussen reisten wir nach Linz, wo in den Kammerspielen die Aufführung des Stücks „Der gestiefelte Kater“ (frei nach dem Märchen der Gebrüder Grimm) stattfand. Wir genossen die besondere Atmosphäre im Theater und bewunderten die SchauspielerInnen in ihren Kostümen. Ebenso beeindruckend fanden wir die Kulissen, die Lichteffekte und die damit verbundene Technik. Die Kinder der 1. Klasse hielten im Anschluss an den Theaterbesuch ihre Eindrücke mit Papier und Farbstiften fest.



2a Klasse

Das Mozartensemble Luzern begeisterte uns mit dem Theaterstück „Peter Pan“ und entführte uns mit Tinkerbell ins „Nimmerland“. Die Kinder selbst konnten an der Aufführung aktiv mitwirken und hatten Spaß daran, einmal auf der Bühne zu stehen.



In Technik & Design wickelten wir ein Monster und machten erste Versuche, Luftmaschen zu häkeln. Mit den Tieren im Winter beschäftigten wir uns in SU und konnten viele Überwinterungsformen kennenlernen. Eine schöne Geschichte erzählte uns die *Leseoma*.

2b Klasse

Am Freitag vor den Ferien war es aus mehreren Gründen bei uns in der Klasse sehr aufregend. Gleich in der Früh besuchte uns ein Team vom ORF, das uns nach unseren Ferienplänen fragte und wissen wollte, ob wir uns schon auf die Schulnachricht freuen. Da es das erste Mal für die Kinder der 2. Klassen Noten gab, musste noch einiges besprochen werden. Im Erzählkreis gab es für jedes einzelne Kind eine „warme Dusche“, bei der die Lehrerin besondere Stärken jedes Kindes benannte (Mut, Ausdauer,...).





3. Klasse

Im Rahmen des Musikunterrichts setzten wir uns mit Musikinstrumenten, deren Spielweisen und Bestandteilen auseinander. Monika & Valentina brachten ihre Instrumente mit und hinterließen einen „hörbaren“ Eindruck.

In Technik und Design arbeiten wir gerade an einem Pappmaché Objekt.

Aus alten Zeitungen, Eierschachteln und recycelten Bechern entstehen originelle Sparschweine. Gleichzeitig werden Themen wie Ressourcenschonung & Nachhaltigkeit besprochen. Am Freitag vor den Semesterferien führte Fr. Peraus vom ORF auch in unserer Klasse *Interviews*, von denen einige im Fernsehen („OÖ heute“) zu sehen waren.



4a Klasse



Wir beschäftigten uns im Sach- und Musikunterricht mit der Europahymne, wobei wir Flashmobs kennenlernen durften. So entstand die Idee eines *Klassen-Flashmobs*, zu dem wir die Europahymne einübten und Kinder mit ihren Musikinstrumenten mitspielten. In einer großen Pause traten wir schließlich in der Aula auf.

Alle gaben ihr Bestes und konnten den Applaus der SchülerInnen und LehrerInnen genießen. Vor den Semesterferien hatten wie die erste vom ASKÖ organisierte Turnstunde. Es wurden sehr laufintensive Spiele angeboten. Wir freuen uns schon auf die nächste Turnstunde.



4b Klasse



Am 30. Jänner besuchte eine *Hebamme* die 4. Klassen. Gemeinsam wurde das spannende Thema „Entstehung und Entwicklung eines Babys“ erarbeitet und besprochen. In weiteren SU-Stunden vertieften wir die Thematik mit dem Basteln eines Lapbooks.

Besuche in der öffentlichen *Bücherei* regten die Kinder zu Buchpräsentationen an. In interessanten Referaten stellten die Kinder ihre Buchinhalte vor. Erste Erfahrungen mit der Plakatgestaltung konnten auf diesem Weg gemacht werden. Im Anschluss wurden die Plakate im Schulhaus platziert und stehen nun allen SchülerInnen für Leseinspirationen zur Verfügung.



Wir wünschen eine fröhliche, bunte Faschingszeit & bedanken uns für die gute Zusammenarbeit!
Gerda Stumptner & das Team der VS Niederneukirchen



Termine

- ↓ Faschingsdisco 4.3.
- ↓ Webchecker 14.3.
- ↓ Zirkus des Wissens 17.3.
- ↓ Vorlesetag 28.3.